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             Club des randonneurs pédestres de Parthenay 
             9 rue de Bel Air  
      79200 Le Tallud 
               
               

 
 

                        
 
 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU  10 Septembre 2022 
 
 
Présents : Participants: 34   Pouvoirs :  19 
 
Début de la réunion à :17h10 
 
Billet du jour, humeur du moment ( de la présidente)   
Je salue la convivialité et la bienveillance au sein de notre club, certes, nous avons 

plaisir de marcher, mais aussi de construire des relations sociales. 
Je demande de l’indulgence pour le conseil d’administration, de l’aide ponctuelle et 

pérenne. 
 
Et je suis sincèrement, très heureuse de vous retrouver, ici, ce soir pour cette AG et 

pour le moment de partage qui va suivre. 
 
 
COMPTE RENDU DE l’AG 2021 : approuvé à l'unanimité 
 
BILAN  MORAL DE L’ANNEE 2021-2022 
 
 
Nombre de licenciés:   
2018-2019 :67  
2019-2020 : 68 
2020-2021 : 62 dont 11 nouveaux (dû à la journée des associations à Parthenay) - 
2021-2022 : 74 en comptant le pass découverte dont  
 
 
 
Sorties du 2 ième dimanche : rappel :sorties préparées par les membres de  
Pédibus. 
Dix sorties ont eu lieu  
En Moyenne : 15 randonneurs le matin pour un parcours moyen de 12.5 km , 13           
randonneurs l’après-midi avec un parcours moyen de 10.8 km  

                   Sorties du 4 ième dimanche :  
                   Rappel sorties uniquement le matin, non reconnues sur des itinéraires balisés  
         Une moyenne de 9 randonneurs  

  
 

Rando Santé  :les premiers et troisième jeudis matins du mois préparées et 

reconnues par les trois membres de pédibus possédant le diplôme d’animateur 
santé . 



 

 

17 randonnées ont été faites jusqu’à fin mai avec en moyenne :17 randonneurs et 
un parcours de 5.5 km 
A partir de juin jusqu’à fin Aout rando santé balisage tous les jeudis matins : 12 
sorties  
Très fréquentée, bienveillance et convivialité 
 
Rando intermédiaire : 
Crée par Annie en 2020 pour répondre à un manque entre les rando santé et les 
rando du dimanche . Après quelques difficultés pour trouver le jour idéal, le groupe 
est monté en puissance pour atteindre souvent 14 randonneurs. Les circuits font de 
7 à 8 km en privilégiant les circuits traversant des villages typiques , des lavoirs  des 
points de vue ..Pour la saison 2022-2023 elle aura lieu le 3 ° jeudi de chaque mois ( 
après-midi ) 
  
 
 
 Sorties et réunions photos avec les résidents de Gabrielle Bordier : 
3 pédibus pour la sortie GB pour 9 résidents 
Entre 5 et 6 pédibusiens pour la réunion photos 
 
 
stages Formation:   
plusieurs  membres du club ont participé à des formations : 
3 personnes pour le stage pratiquer le randonnée pédestre  
2 personnes pour le stage balisage  
4 personnes vont participer en octobre au stage GPS ,  
Le cout des stages et des frais de déplacement sont pris en charge intégralement  
 
Vous êtes conviés à aller sur le site du CD 79 à l 'onglet formation 
 
 
Repas convivial :  
Bois Pouvreau 
20 adhérents, à la suite du repas il y a eu au moins 7 cas de covid déclarés 
Bon rapport qualité / prix et bon accueil 
 
Rando citadine :  
Le Mans : 16 adhérents , Bonne appréciation ,  
 
La sortie de une semaine :   
Prix : 430 euros sans le guide, 485 euros avec le guide 
Dans le Cantal, 33 participants 
Une blessure (fracture de cheville), évacuée. Monique continue à manoeuvrer avec 

l’assurance pour que Jeannine puisse percevoir une partie du remboursement de son séjour. 
Cela s’est bien passé, au niveau organisation, il a fallu faire preuve de bonne 

volonté. 
Il y a eu des problèmes de balisage.  
Le centre et la restauration ont été appréciés  
 
Fête des associations 
Place du Drapeau : le samedi 5 Septembre  
Toutes les plages de présence ont été remplies, ouf !  Venez nous aider pour les    
années futures ! 
Merci à Maryvonne et Yannick, pour leur implication très active, merci aux 
adhérents présents sur le stand. 
30 références laissées par les visiteurs 
 



 

 

Haut-parleur assez assourdissant 
Public intéressé. 
 
Balisage:  
Comme l 'an passé : rando santé fait de la marche/balisage, tous les jeudis pendant 
les mois d’été. 
171,4 km ont été balisés. Il y a eu du retard à cause des  températures estivales 
trop élevées. 
Il faut penser en renvoyer à Christian la fiche du balisage, ne pas oublier la date du 
balisage. 
 
 
Parrainage (envoi des informations aux non-internautes) 
C’est Geneviève qui l’assure 
 
La Journée Départementale 
La prochaine aura lieu le 25 Septembre à Beauvoir ( report de l’an passé) 
Pas de JD en 2020, pas de JD à 2021 
 
 
Montant de la cotisation :  
 
Stable : 28 euros pour la FFRP et 6 euros pour le club : donc 34 euros sans le 

magazine « passion rando » qui est à 10 euros 
 
 
MAJ du RI  
Le certificat médical, proposition : certificat médical ou réponse au questionnaire 

selon les modalités de la FFRP, notre fédé a décidé de laisser la validité du certificat 
médical à 3 ans 
  Dans le sac à dos :  pour la rando santé :  
 La FFRP demande à ceux qui pratiquent la rando santé d'avoir sur eux les 
renseignements médicaux nécessaires en cas de problème , il serait utile que tous 
les adhérents mettent  dans leur sac à dos : la carte vitale ou le numéro de 
l’assurance maladie, le nom du médecin, la photocopie de l’ordonnance, l’attestation 
de l‘assurance complémentaire, le nom de la personne à prévenir , leurs 
médicaments si besoin . 
 
Le bilan moral a été approuvé à l’unanimité 
 
 
     
BILAN  FINANCIER 
 
Présenté par Chantal Goupil 
Les adhérents ayant donné de leur temps au club ont de grandes difficultés pour 
noter les heures de travail (à donner à la Fédé et à mettre dans la comptabilité) 
Précisions pour les frais de déplacement : reconnaissance de rando + trajet pour le 
balisage = note à envoyer par courrier postal à Chantal G, ou mettre dans sa boite 
aux lettres, 7 avenue de l’Hermitage 79200 Chatillon Sur Thouet 
 
Pour chaque remboursement de frais que vous sollicitez, veuillez accompagner la 
facture d’une feuille de frais (quelles que soient les dépenses, pas seulement les 
déplacements). 
 
Une demande de notre trésorière : si l’adhérent veut payer en plusieurs fois il donne 
tous les chèques en une seule fois, en échelonnant la date de validité ;  



 

 

Si le paiement se fait par virement bancaire à.  l‘ordre de Pédibus, en avertir 
Monique et Chantal. 
 
Bilan financier approuvé à l’unanimité 
 
 
DEMANDE DE SUBVENTION : 
Accord verbal de 1500 euros  
Monique est à l 'origine de ce résultat .Merci ! 
 
Achats de Vestes et de Gilets Oranges : c’est SONIA qui a piloté le projet 
53 vestes achetées, le club a payé la moitié du prix 
10 gilets fluos achetés avec flocage : avec 2 tailles, 5 de chaque 
 
 
 
 
PROJETS POUR 2022-2023 
 
 
 
APRES MIDI PHOTOS ET SORTIE AVEC LES RÉSIDENTS DU FOYER G 

BORDIER  
Un vote à bulletin secret a été fait pour connaitre l’opinion des adhérents. 
Si le votant répond oui, il s’engage potentiellement à participer à la manifestation ; 
 
Questions : voulez-vous que le club continue à projeter au foyer GB , un samedi 
après-midi , devant les résidents, des photos du club ? 
Réponses oui :8, non 16, ne sait pas : 8 
 
Question : voulez-vous que le club continue à promener les résidents dans leur 
fauteuil, soit manuel, soit électrique, sur la voie verte ? 
Réponses : oui 10, non 16, ne sait pas 6 
Le conseil d’administration de Pédibus prendra une décision à l’issue de ce vote 
 
CALENDRIER :  
 
S'il est nécessaire de payer pour avoir une salle : le club est d 'accord pour 
participer à hauteur de  60  euros .Quand il y a des difficultés pour trouver une salle 
, ne pas hésiter à se rapprocher du club local qui connait souvent les astuces pour 
avoir une salle à un prix raisonnable  
Les organisateurs ont toute latitude de prévoir des randonnées sans salle. 
 
 
 
  
 
 
RAPPEL: 
 
Lorsqu' aucun organisateur n'est  présent au départ de l'après-midi, il est demandé 

aux personnes étant au rendez-vous de prévenir par téléphone les organisateurs afin qu'ils 
n'attendent pas si aucun randonneur n'est présent l'après-midi (de même si vous devez vous 
rendre individuellement au départ de la randonnée): pas d'appel téléphonique = départ aussitôt 
le pique-nique 

 
 



 

 

 
RANDONNÉE CITADINE À L 'AUTOMNE 2022 

Toulouse : 20 billets de trains ont été achetés compte tenu des pré inscriptions 

faites à ce projet 
10 billets doivent être remboursés ( avec une perte de 156 euros pour le club) 
 
 
SORTIE DE UNE SEMAINE en 2023 
Dans le Cotentin : du 15 au 21 Avril 2022 ,  
Discuter à l'avenir de l'opportunité de garder le modèle : 1 année en période de 

vacances scolaires, l'année suivante hors période de vacances 

 
 
 
SORTIE LONGE-CÔTE 
A voir 
 
Participation  à la journée départementale 
 
A Beauvoir  25 Septembre 2022, Pédibus se distingue, comme chaque année, par 

sa présence à titre sanitaire par l’intermédiaire de Christian et/ou Maryvonne C et/ou Michèle S 
(Christian et Maryvonne à Toulouse cette année) 

 
Participation aux frais de déplacements :  
2 euros pour les randos du dimanche  
1 euro pour les rando du jeudi  
Ainsi, les randonneurs qui ne conduisent pas ne seront pas gênés de se laisser 

conduire. 
 
Existence d 'un pass découverte à continuer 
Si un non adhérent veut participer à nos activités sans adhérer au club, il a la 

possibilité de prendre un pass découverte pour cette activité-là, le prix du pass est fixé par la 

FEDE, le club prendra 6 euros ,pour sa trésorerie,  il n 'y a pas besoin de certificat 
médical. 

(l'an passé nous avions décidé de demander 8€ pour les pass comme pour les 

adhérents d'un autre club....) 
 
 
 
REPAS CONVIVIAL 
Le 11 Mars 2023, pour le déjeuner, Marie Laure laisse sa place, Chantal Pailler  lui 

succède, on demande une autre personne pour l’ épauler  
 
 
 
 
Renouvellement du Conseil d’Administration 
Les membres sont :  
  
Joseph Bernou 
Michèle Salesses 
Christian Fleury 
Monique Guérin 
Geneviève Suire   
Michelle Geffrouais  
Maryvonne Courtinat 



 

 

Annie Ayrault 
Sonia Tisserand 
Yannick Banchereau 
Chantal Goupil 
Claudine Lieumont 
Francette Haye 
 
 
Tiers Sortant 2017 : Gabriel Erkelbout, Ginette Pellerin, Geneviève Suire, Monique 

Guérin, Michèle Salesses 
 
Tiers sortant 2018: Maryvonne Courtinat, Michelle Geffrouais, elles se représentent 

et sont réélues à l'unanimité 
 
Tiers sortant 2019: Joseph Bernou, Christian Fleury, Michèle Salesses 
Tiers sortant 2020: Geneviève Suire, Monique Guérin, Christian Fleury 
Tiers sortant 2021 :  Yannick Banchereau, Maryvonne Courtinat, Michèle 

Geffrouais, entrée de Sonia et Claudine en 2021 
 
Tiers sortant 2022 : Jo bernou, Christian  et Michèle S, qui se représentent et sont 

ré élus à l’unanimité 
 

La séance est close à 18h45 . 
 

La prochaine Assemblée Générale Ordinaire aura lieu : 

le  samedi 9 Septembre 2023  
 


